

Ordentliche Versammlung der Kirchgemeinde

Sonntag, 4. Dezember 2011, nach dem Gottesdienst im Kirchgemeindehaus

Präsident: Markus Scheidegger

Sekretärin: Edith Minder

Es sind 34 Stimmberechtigte anwesend.

Als Stimmzähler wird Jürg Gugger, Rohrbach, gewählt.

Der Präsident eröffnet die Versammlung, die ordentlich publiziert worden ist.

Traktanden

1. Genehmigung des Protokolls der ordentlichen Kirchgemeindeversammlung vom 29. Mai 2011
2. Sozialdiakonische Stellen: Genehmigung eines Stellenprozentrahmens
3. Sanierung Westfassade Kirche: Kreditantrag
4. Sanierung Küche Pfarrhaus Kirchgasse: Kreditantrag
5. Bauabrechnung Pellet-Heizung Pfarrhaus Kirchgasse
6. Budget 2012: Genehmigung
7. Neuwahl eines Ratmitgliedes
8. Besetzung Synodesitz: Orientierung
9. Verschiedenes

1. Protokoll

Das Protokoll der ordentlichen Kirchgemeindeversammlung vom 29. Mai 2011 wird verlesen und einstimmig genehmigt.

2. Sozialdiakonische Stellen: Genehmigung eines Stellenprozentrahmens

Unsere beiden, sozialdiakonischen 50%-Stellen waren dieses Jahr von zwei Kündigungen betroffen. Die Wechsel machen dem Kirchgemeinderat bewusst, dass es sinnvoll wäre, schneller auf sich verändernde Begebenheiten reagieren zu können und die Stellen je nach Begabungen und Qualifikationen mit mehr oder weniger Prozenten versehen zu können.

Deshalb beantragt der Rat der Kirchgemeindeversammlung, dass er - im Rahmen des Budgets - die Prozente in eigener Kompetenz auf die beiden Personen aufteilen kann und dazu einen Stellenrahmen von maximal 120 Stellenprozenten zur Verfügung hat. Der Rat verpflichtet sich, anlässlich der Budget-Versammlung regelmässig über die beiden Stellen zu informieren.

Beschluss: Dem Antrag des Kirchgemeinderates wird einstimmig entsprochen.

3. Sanierung Westfassade Kirche: Kreditantrag

Dieses Jahr wurden Sandsteinsanierungsarbeiten bei beiden Seiteneingängen vorgenommen. Beim Begutachten des Haupteinganges zeigte sich, dass dort nicht nur der Sandstein bröckelt, sondern beim Vordach und beim Oval oberhalb des Vordachs Wasser in die Mauer eindringt und diese beschädigt. Deshalb drängt sich eine Sanierung der ganzen Westfassade beim Haupteingang auf. Aufgrund der Offerten beantragt der Rat der Versammlung, dafür einen Kredit von Fr. 40'000.– zu sprechen.

Beschluss: Die Versammlung genehmigt den Kredit von Fr. 40'000.– einstimmig.

4. Sanierung Küche Pfarrhaus Kirchgasse: Kreditantrag

Die Küche im Pfarrhaus Kirchgasse ist bereits 25-jährig. Verschiedene Geräte verweigern zusehends ihren Dienst. Deshalb beantragt der Kirchgemeinderat der Versammlung einen Kredit von Fr. 45'000.– zur Gesamtsanierung der Küche, da ein Flickwerk im Endeffekt teurer kommen würde.

Beschluss: Dem Antrag des Kirchgemeinderates wird einstimmig entsprochen.

5. Bauabrechnung Pellet-Heizung Pfarrhaus Kirchgasse

Der von der Versammlung gesprochene Kredit von Fr. 45'000.– konnte erfreulicherweise um gut Fr. 5'500.– unterschritten werden. Dank einem Förderbeitrag kommt die neue Heizung die Kirchgemeinde im Endeffekt auf knapp Fr. 36'500.– zu stehen.

Beschluss: Die Bauabrechnung wird von der Versammlung einstimmig genehmigt.

6. Budget 2012: Genehmigung

Die Kassierin, Therese Nayer, präsentiert das Budget 2012. Die Anwesenden folgen dem Antrag des Kirchgemeinderates und genehmigen das Budget, das einen Aufwandüberschuss von Fr. 30'740.– ausweist, ohne Gegenstimme.

Die Kirchensteueranlage bleibt mit 0,184 Punkten unverändert.

7. Neuwahl eines Ratmitgliedes

Rosmarie Minder, Hager, Auswil, ist nach acht Jahren aktiver Mitarbeit im Kirchgemeinderat im obligatorischen Austritt. Der Kirchgemeinderat schlägt an ihrer Stelle Andrea Zaugg, Hauptstrasse, Leimiswil, zur Wahl vor.

Beschluss: Die Kirchgemeindeversammlung bestätigt den Wahlvorschlag des Kirchgemeinderates einstimmig. Präsident, Markus Scheidegger, dankt Andrea Zaugg herzlich für ihre Bereitschaft zur Mitarbeit. Der abtretenden Kirchgemeinderätin, Rosmarie Minder, dankt Markus Scheidegger herzlich für ihre grosse Arbeit während den letzten Jahren sowie für ihr Mittragen und Mitdenken in allen Belangen der Kirchgemeinde.

8. Besetzung Synodesitz: Orientierung

Trotz verschiedenster Anfragen konnte der Kirchgemeinderat keine Zusage für die Besetzung unseres Synodesitzes finden. Der Kirchliche Bezirk Oberaargau, der für diese Besetzung verantwortlich ist, schrieb daher den vakanten Sitz im ganzen Bezirk aus. Unsere Anliegen werden nun in der nächsten Zeit von Robert Käser, Füllenbach, Walterswil, vertreten. Er ist mit den Anliegen unserer ländlichen Gegend gut vertraut und wird auch den notwendigen Kontakt zu unserer Kirchgemeinde pflegen. Zudem war Walterswil schon seit Jahren nicht mehr in der Synode vertreten.

9. Verschiedenes

Es liegen keine weiteren Geschäfte vor. Seitens der Versammlung wird das Wort ebenfalls nicht gewünscht.

Der Präsident schliesst die Versammlung um 11.15 Uhr.

Der Präsident:

Die Sekretärin: